



こだま

《生徒の指標》【旭中学校生徒の誓い】 旭中生徒会
 「世界の旭中学校 私がそれを代表する」 旭中生徒会
 1. 私たちは、心を込めてあいさつをします。
 2. 私たちは、時間を守り、自ら学習に励みます。
 3. 私たちは、他人の気持ちを尊重し、助け合います。
 4. 私たちは、進んで働きます。
 5. 私たちは、社会のルールを守り、自信をもって生き抜きます。

学校ホームページに行事の写真をたくさん掲載しているのでぜひご覧ください。 令和6年9月26日 文責：東原定雄

いじめ根絶集会 9/18 (水)

いじめゼロ強調月間事業の一環である「いじめ根絶生徒集会」が、生徒会執行部・学年委員会主催で行われました。この集会は、生徒自ら、いじめを「しない・させない・ゆるさない」という思いを高めようとするものです。

生徒会長のあいさつの後、各クラスで選んだ「いじめ根絶に向けた標語」の発表がありました。そして、各学年最優秀標語を、作成者がその意図と自分の思いとともに発表しました。

最後に校長が、「いじめは絶対に許されない行為です。私は、全ての生徒に、学校生活を安心して送ってもらいたい。だから、学校の内外を問わず、いじめがなくなるようにしたい。」という内容の話をしました。旭中は、全ての生徒が安心して生活できる学校を作っていきます。



各学年最優秀標語

- 1年5組:小澤柊一 目に見えぬ 友の心に 耳すませ
- 2年2組:伊藤楠夏 その噂 終わりの見えない 伝言ゲーム
- 3年4組:森田杏莉沙 「やめなよ」私の口から出た言葉 たった4文字 大きな一歩

PTSC あいさつ運動 9/2 (月)



今年度2回目の PTSC あいさつ運動を行いました。

台風10号の影響が心配されましたが天気は回復し、さわやかなあいさつの声が旭中と学校周辺の通学路に飛び交い、気持ちの良い9月の始まりとなりました。ご協力くださった保護者、地域の皆様、たいへんありがとうございました。

環境整備 9/13 (金)

PTA研修・環境整備部の皆さんと生徒会環境委員の生徒が、校庭の環境整備を行いました。

今年度は、夏休み中に部活動ごとに日と場所を決めて少しずつ除草作業を行いましたが、作業できなかった部分や除草後に更に伸びた場所の除草作業を行いました。

暑い中参加して下さった保護者の皆様、生徒の皆さん、ありがとうございました。



新人大会で旭魂を見せてくれました！

9月19日(木)から地区新人大会が開催されています。各会場で生徒は全力を尽くしました。また、たくさんの保護者の方が会場に来てくださり、大きな声援をいただきました。応援ありがとうございました。9/26現在、県大会には、野球部、陸上競技部、剣道部、弓道部が出場することが決まっています。引き続き応援よろしくお願いいたします。



おおあし学級校外学習 9月3日(火)



おおあし学級の生徒たちは、茨城県のアクアワールド大洗に出かけました。

本来は、2日(月)にとちぎ海浜自然の家で宿泊していろいろな活動を行い、2日目に行くはずでした。台風10号の影響で残念ながら宿泊はキャンセルしましたが、水族館の見学は実施することができました。

生徒たちは三つの班に分かれ、協力しながら楽しく活動していました。

相談学級校内宿泊学習 9月5日(木)～6日(金)

相談学級の生徒たちが宿泊学習を行いました。この活動は、生徒同士の仲間意識や協調性を養うことなどを目的としています。

5日は、午後夕食と朝食の食材の買い出しと夕食の準備を行い、相談棟で寝袋を使って就寝しました。

6日は、7時に起床し、皆で朝ご飯を食べました。日頃体験できないことに積極的に取り組む姿が印象的でした。



私たちは、進んで働きます。

このタイトルは、旭中学校生徒の誓いの四つ目に掲げられた言葉です。9月も多くの地域の活動に本校生がボランティアとして参加しました。



写真は、9月14日(土)に行われた「コケ落とし&クリーンウォークボランティア」です。釜川のコケをブラシでこすり落とす作業と、周辺の清掃活動を行いました。保護者、地域の皆様には、地域のために頑張る生徒たちに温かな声掛けをお願いいたします。